

Lebenslauf Markus Holzer

wurde in Kärnten geboren. Er besuchte das Konservatorium Klagenfurt und die Universität für Musik und Darstellende Kunst in Wien. Er besitzt mehrere Diplome am Saxophon – Instrumentalpädagogik und Konzertfach und ein Diplom an der Klarinette – Instrumentalpädagogik. Nach den Studien in Wien erhielt er ein Staatstipendium, welches ihm zwei Jahre lang ein Studium am Konservatorium von Amsterdam bei Arno Bornkamp, einem international gefragten Konzertsaxophonisten, ermöglichte. Markus Holzer besuchte Workshops bei Claude Delangle (F), Jean-Maria Londeix (F), Henk van Twillert (NL), Markus Weiss (CH) und Eugene Rousseau (USA).

Markus ist Preisträger des „Club Carinthia“ - Preises, Preisträger beim Internationalen Wettbewerb „Pacem in terris“ in Bayreuth und Preisträger beim Internationalen Saxophonwettbewerb „Gustav Bumcke“ in Nürnberg. Als Kammermusiker (Saxophonquartett) hat er den einzig vergebenen „1. Preis“ beim Wettbewerb „Gradus ad parnassum“ gewinnen können.

Markus Holzer ist Mitglied im Saxophonquartett „4saxess“ und im Vienna Saxophonic Orchestra. Er substituiert im Orchester der Niederösterreichischen Tonkünstler, im Wiener Concert Verein und im Ensemble XX. Jahrhundert.

Pädagogisch ist er seit vielen Jahren tätig. Sechs Jahre lang war er Leiter der Musikschule Sieghartskirchen in NÖ. Seit Herbst 2006 ist er Leiter der Musikschule Region Wagram. Diese Schule umfasst 600 Schüler und 24 Lehrkräfte. Eine Reihe seiner Schüler sind Preisträger bei Wettbewerben und studieren an Konservatorien oder Universitäten. Die Musikschule Region Wagram hat ein überregionales Einzugsgebiet und entsendet jedes Jahr eine Vielzahl von Schülern zu Landes- und Bundeswettbewerben.

2010 bis 2012 besuchte er den Lehrgang „Kulturmanagement“ an der Universität Wien, welchen er 2013 abgeschlossen hat.

Markus Holzer pflegt engen Kontakt zum Musikschulmanagement, der Volkskultur Niederösterreich, zur Konservatorium Wien Privatuniversität und zur Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien.

Markus Holzer ist verheiratet und hat zwei Töchter (Leonie, * 2004 und Emilia, * 2012).